
平成 20 年度 第４回 佐世保市図書館協議会 会議録 

 

１． 日 時  平成 21 年 1 月 16 日（金）午前 10 時～ 

２． 場 所  佐世保市立図書館 ４階 Ａ会議室 

３． 出席者  ○佐世保市図書館協議会委員 （定数５名）（出席５名） 

         ・学校教育関係者 山本みづほ  ・社会教育関係者 小西 宗十 

         ・社会教育関係者 迎  純子  ・学識経験者   武富 龍二 

         ・学識経験者 山口夕妃子 

         ○事務局（出席６名） 

         ・図書館長    渡辺 恵美  ・館長補佐    宮本 純夫 

         ・図書第一係長  豊里 惠子  ・図書館主査   大谷麻寿美 

         ・事務員     江口麻由子 

４． 館長挨拶 

５． 最終答申案文言確認 

[事 務 局 ]：委員から指摘があった文言等についての説明。 

３ページ、２の（３）３行目、「４階ロビーに１１月に設置していただいた。」

を追加。 

      ４ページ、３に「（２）図書館資料費について」を追加した。 

      ４ページ、３の（４）３行目、「市立図書館の」を追加。 

６ページ、佐世保市立図書館協議会委員名簿について、どなたが会長か分かる

ように、武富委員の名前の前に○印をつけた。 

また、答申案の最後につけている資料にはページ番号をふっていないが、こ

れでよいだろうか？ 

[ Ａ 委 員 ]：これでよいと思う。 

[事 務 局 ]：表紙右上に表示している「最終答申案」は答申が確定すれば消すことになる

が、答申と分かるように、同様の形で「答申」と書いたほうがよいか？ 

[ Ｂ 委 員 ]：「はじめに」のところに「～次のとおり答申します。」とあるので、書かなく

てよい。 

[事 務 局 ]：最後につけている資料について、資料の右上に「参考資料○」という形で数

字をふってはどうか？ 

[ Ａ 委 員 ]：それがよいと思う。 

[ Ａ 委 員 ]：それでは、他に意見がないようなら、この形で答申としてよいだろうか？ 

[他の委員]：異議なし。 

 

６．  武富会長から答申 

[ 事 務 局 ]：答申を真摯に受け止め、今後の佐世保市立図書館の運営に反映させ

ていきたい。図書館を取り巻く現在の状況は大変厳しいものがあるが、皆様に

は今後もご指導、ご協力をお願いしたい。 

 

７．その他 

Ｃ委員によるアメリカの公共図書館の視察報告 


